

Wahl der Vertretung des Kantonsrates in der Internationalen Parlamentarischen Bodensee-Konferenz der Amts dauer 2020/2024

Wahlvorschläge der Fraktionen vom 2. Juni 2020

Mitglieder (4, wovon 3 Mitglieder vom Kantonsrat zu wählen sind)¹

Gartmann Walter, Unternehmer, Mels-Mädris (bisher)	SVP
Hess Sandro, Schulleiter, Balgach (neu)	CVP-EVP
Raths Robert, Stadtpräsident, Rorschach (neu)	FDP

Vorsitz

Gartmann Walter, Unternehmer, Mels-Mädris (neu)	SVP
---	-----

¹ Gemäss dem Statut der Internationalen Parlamentarischen Bodensee-Konferenz entsendet der Kanton St.Gallen neben der Präsidentin oder dem Präsidenten des Kantonsrates bis zu drei Mitglieder in die Internationale Parlamentarische Bodensee-Konferenz. Die Präsidentin oder der Präsident des Kantonsrates ist während seiner Amts dauer von Amtes wegen Mitglied der Vertretung des Kantonsrates in der Internationalen Parlamentarischen Bodensee-Konferenz.